EUDS Mi Universidad

Jesùs Emmanuel Gonzàlez Rìos

Ensayo Primer Parcial

Primer Parcial 1

Interculturalidad y Salud I

Doc. Sergio Jimènez Ruìz

Medicina Humana

Primer Semestre

Ensayo



Algo importante que se toma en cuenta aquí es la interculturalidad que es parte de la medicina y es derivado con la antropología y es que como se menciono la antropología mèdica siempre trata de comprender creencias, pràcticas que influyen en la salud pero en cambio la interculturalidad va tratar sobre como construir las sociedades màs bien trata de conocer los valores de la cultura es como el comportamiento de los seres humanos como que se basa más en armonía de las personas, osea entendimiento ya sea de las diversas culturas y hace que toda la población tengan una comunidad donde puedan vivir en paz y tienen mayor precisión cuando se habla de interculturalidad y representan siempre el tema de la medicina y siempre como lo explique la interculturalidad siempre trata de reconocer las diferencias culturales en toda situación mèdica se dice esto ya que trata de integrar los valores en los sistemas de salud que enfocan una atención hacia los individuos que van implicando una interculturalidad en la salud pero lo más importante aca es que siempre va tener la importancia de salud de las comunidades que siempre van a promover el respeto, equidad y que cada individuo tenga un mejor resultado hacia la salud es que se tiene que tener un mejor camino hacia la medicina para tener metodos de conocimientos, incorporen o contribuyan hacia esa carrera lo que màs se puede comprender aca es que si nos damos cuenta antropología y interculturalidad van a tener algo muy en comùn aca porque siempre son comprendidos por la diversidad cultural. Antropología de sociedades humanas y interculturalidad de convivencias de distintas culturas al igual que un respeto ètnico que adquiere competencias culturales, una complejidad que se pretenda que tiene aspectos como ètnicos, filosòficos y epitemològicos, en Amèrica ya no cuentan el tema de la salud y andan remontando contactos entre los europeos cuando no existian tèrminos y pràcticas a travèz de esto, es muy importante que todos los profesionales de la salud siempre esten capacitados hacia las competencias interculturales para brindar las prestaciones de servicios de la salud, atenciones efectivas y necesidades de cada individuo. En las últimas dècadas la interculturalidad de la salud siempre designaban o màs bien comprendian como esas acciones y las políticas se tendian por conocer o incorporarse a la cultura en un proceso de atención de la salud, se centra la interulturalidad con observaciones que abarcan informaciones a travès de los recursos humanos en la salud hasta la formulación de las políticas todo esto se incluye adaptaciones con prácticas mèdicas culturalmente para todas las personas que son independientemente de su origen cultural a partir de este planteamiento lo unico que busan ahora es de tener una interuacción de una manera positivamente hacia los grupos culturales que comparten espacios geogràficos que generan alternativas de soluciones frente a los problemas. Una noción de interculturalidad es que se muestra porque va analizando y siempre va visibilizar interacciones de menudo desiguales entre los miembros de gruoos culturales y hablamos de interculturalismo que siempre enfatiza una interacción entre las



diferentes culturas que se valora diversidades en la sociedad, como se sabe hacen programas para la investigación que se hace de ènfasis a conceptos de educación intercultural, sabemos que todo comunalismo siempre tienen que recurrir a una itracultura hacia una comunidad de un diseño curricular comunitario este tema aparte como que aborda mucho sobre las creencias que tiene un individuo a travès de sus origenes culturas y cuenta con 3 tipos de interculturalidad que seria la comunalidad por un modelo educativo que se basa en la enseñanza, en el comunalismo se viene presentando de algo muy intracultural y por último el interculturalismo comunalismo que es lo mismo que la comunalidad nadamas que se trata con diàlogos algo dialògico al igual que tratamos con la desigualdad, diversidad, diferencias etc todo esto estamos teniendo en cuenta que hablaremos sobre las pràcticas de una pedagogia de un control cultural que se analiza mediante a procesos interculturales de los conocimientos y los saberes, se concibe siempre como una suma mecanica con enfoques multidimensionales y multiperspectivistas lo màs en comùn es que la interculturalidad siempre se ambicula con una novedosa diversidad epistèmica. Visualizan las identidades no solo de una sola convivencia sino también como de una propia comunidad que utilizan recursos lògicas y metodològicas de un diàlogo de saberes, se concibe etnografia entre las visiones internas o externas porque hablamos de etnografia ya que como lo dice en antropología comprender culturas humanas como una disciplina y aquí se toma para comprender dinàmicas interculturales de esas comunidades o diferentes grupos sociales, algo importante es la metodològica va ser holìstico que comprende interacciones entre diferentes culturas. Cuando hablamos de salud en la interculturalidad se conoceran como atenciones mèdicas de los tratamientos de las diferentes culturas, como se sabe cultural entiende sociedades humanas en diferentes diversidades que tiene un conjunto de toda creencia, costumbres o para detallarlo un poco expresiones del ser humano lo que caracteriza en procesos de la salud intercultural se va generando en otros países por varias razones històricas, sociopolíticas o epidemiológicas y en un campo analiza varios factores sociales en cualquier proceso de enfermedad o salud que se aplica con un eje neuràlgico, en la cultura se reproduce a travès del aprendizaje y siempre lo que màs se debe tomar en cuenta es la socialización que va tratar de sintetizar al mundo simbòlico hacia las personas, tomando los pensamientos, conocimientos y las creencias, cognitivos siempre se hablo mucho de lo cultural por los sociales y eso se toma parte de la socialización de una cultura mèdica y se experimentan desafios y problemas y que todo grupo humano valla realizando o desarrollando las estrategias para tener que enfrentar esos problemas de la salud y prevengan esas enfermedades a traves de un sistema medico de acciones necesarias para poder recuperar y tener una salud estable y todo esto en la interacción social y cultural van a involucrar sistemas de creencias y se fundamentan en actuales principios de la bioètica de pacientes.



Mi conclusión es que siempre la interculturalidad como se sabe siempre estudia toda las creencias, conocimientos o costumbres de cualquier origen cultural van a tratar de ser tan comprensivos al como queremos tratar a ese paciente como se basa en las comprensiones de creencias o valores la manera de buscar estrategias para tratar esas comunidades con respeto e importante conocer temas de culturalidad para que aprendamos a como queremos tratar o relacionarnos con esas sociedades humanas en su diversidad y es importante en la medicina porque como lo dice las diversidades culturales entonces como que tienen interconexión por la conducta o actitudes que se relacionan con la salud o enfermedades entonces hablamos que en la medicina como que se trata de promover las atenciones mèdicas màs equitativa podrìa decirse que eso beneficie a los pacientes màs que nada a un provedor de atención mèdica.



Referencia Bibliogràfica

Salaverry, O.(2010). Interculturalidad en salud: la nueva frontera de la medicina. Revista pervana de Medicina experimental y salud pùblica, 27,6-7 de: http://www.Scielo.org.pe/pdf/rins/v27n1/a02v27n1.pdf.

Dietz, (S.F.) comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno Hacia uno gramatica de la diversidad.www.vv.M.x Recuperado el 26 de febrero de 2024 de: http://www.uv.mxliefiles/2012los/cap-crimpdf.

Alarcòn M, A. M. vidal H,A., 2 Neira Rozas, J.(2003).salud intercultural:elementos para la construcción de sus bases conceptuales. Revista Mèdica de Chile, 131(9).

http://doi.org/10.4067/50034-98872003000900014.